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ABSTRAK 

Skripsi yang berjudul “Proses Berpikir Dalam Pemecahan Masalah 

Garis Singgung Siswa Kelas VIII MTs Sunan Kalijaga kranding Mojo Kediri 

Ditinjau Dari Kepribadian Extrovert-Introvert”, ini ditulis oleh Desi Maroatul 

Nafiah Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan Jurusan Tadris Matematika 

dibimbing oleh Dr. Maryono, M.Pd 

 

Kata Kunci: Proses Berpikir, Pemecahan Masalah, Kepribadian Extrovert-

Introvert, Garis Singgung 

 

Penelitian ini dilatarbelakangi bahwa setiap siswa tentunya memiliki sifat 

yang bermacam. Terdapat siswa yang lincah, pemalu, senang bekerja kelompok, 

individual, pendiam ataupun senang berbicara dengan orang lain. Hal tersebut 

tentunya akan mempengaruhi proses belajar mengajar. Tujuan penelitian dalam 

penelitian ini adalah: 1) mendeskripsikan proses  berpikir  siswa dalam 

pemecahan masalah garis singgung kelas VIII MTs Sunan Kalijaga Kranding 

Mojo Kediri yang berkepribadian extrovert; 2) mendeskripsikan proses berpikir 

siswa dalam pemecahan masalah garis singgung kelas VIII MTs Sunan Kalijaga 

Kranding Mojo Kediri yang berkepribadian introvert? 

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dan berdasarkan 

pembahasannya termasuk penelitian deskriptif. Teknik pengumpulan data dalam 

penelitian ini adalah tes tulis, observasi, wawancara dan angket atau kuesioner. 

Analisis data dalam penelitian ini dilakukan mulai dari reduksi data, penyajian 

data sampai penarikan kesimpulan. 

Hasil penelitian adalah: 1) proses berpikir dalam pemecahan masalah garis 

singgung siswa kelas VIII MTs Sunan Kalijaga Kranding Mojo Kediri yang 

memiliki tipe kepribadian extrovert berdasarkan langkah pemecahan masalah 

Polya adalah menggunakan proses berpikir asimilasi dalam memahami masalah, 

dan menggunakan proses berpikir akomodasi dalam membuat rencana serta 

melaksanakan rencana penyelesaian. Sedangkan dalam langkah memeriksa 

kembali siswa menggunakan proses berpikir asimilasi dan akomodasi. Terdapat 

siswa yang menggunakan proses berpikir asimilasi, namun ada pula siswa yang 

menggunakan proses berpikir akomodasi; 2) proses berpikir dalam pemecahan 

masalah garis singgung siswa kelas VIII MTs Sunan Kalijaga Kranding Mojo 

Kediri yang memiliki tipe kepribadian introvert berdasarkan langkah pemecahan 

masalah Polya adalah menggunakan proses berpikir asimilasi dalam memahami 

masalah, membuat rencana serta melaksanakan rencana penyelesaian. Sedangkan 

dalam memeriksa kembali terdapat siswa yang menggunakan proses berpikir 

asimilasi, namun ada pula siswa yang menggunakan proses berpikir akomodasi. 

Penelitian ini diharapkan dapat menjadi acuan dalam penelitian selanjutnya 

serta memberikan kontribusi dalam upaya meningkatkan mutu pendidikan, serta 

dengan adanya penelitian selanjutnya mampu menganalisis ulang tentang proses 

berpikir siswa berdasarkan tipe kepribadian extrovert-introvert dalam pemecahan 

masalah.
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ABSTRACT 

Thesis with the title. “Thinking Process in Cross Line Problem Solving 

by Student at Eighth Grade Islamic Yunior High School Sunan Kalijaga 

Kranding Mojo Kediri Seen from Extrovert and Introvert character”, was 

written by Desi Maroatul Nafi’ah, Faculty of Tarbiyah and Teaching Science, 

Department of Mathematic Education,  guided by Dr. Maryono, M. Pd.  

Keywords : Thinking Process, Problem Solving, Extrovert and Introvert 

Character, Cross Line 

This research was motivated by every student have different character. 

There is a student with the energetic, shy, happy in doing by group, individually, 

quiet or like to talk with other. That can influence instructional process. The aim 

of research is: 1) to describe student with the cross line problem solving at eighth 

grade Islamic Yunior High Shool Sunan Kalijaga Kranding Mojo Kediri by 

extrovert character, 2) to describe student with the cross line problem solving at 

eighth grade Islamic Yunior High Shool Sunan Kalijaga Kranding Mojo Kediri by 

introvert character. 

The kind of this research is qualitative by descriptive research. The data 

colletion technique used is writing test, observation, interview, and  questionnaire. 

Data analysis used is data reduction, data presentation, and taking conclusion.  

The result of research is: 1) thinking process in cross line problem solving 

by student at eighth grade Islamic Yunior High Shool Sunan Kalijaga Kranding 

Mojo Kediri with the extrovert character based on Polya problem solving is use 

assimilation thinking in understanding the problem, and use an accommodation 

thinking in arrange a planning and doing finishing. In the second student inquiry 

use assimilation and accommodation thinking process. 2) thinking process in 

cross line problem solving by student at eighth grade Islamic Yunior High Shool 

Sunan Kalijaga Kranding Mojo Kediri with the extrovert character based on Polya 

problem solving is use assimilation thinking in understanding the problem, create 

a plan and doing finishing plan. In the second student inquiry use assimilation 

thinking process and there are students use accommodation thinking process.  

This research may can be a reference for the next research and give a 

contribution in struggle to increase education quality, and by the next research can 

give analisys about student thinking process based on extrovert-introvert character 

in problem solving. 
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الملخص 

 

عملٍة التفكٍر فً حل مشكلة خط التقاطع  "ذحد اىعْواُاىثحث اىعيًَ 

عىد الطلاب فً الصف الثامه بالمدرسة المتوسطة الاسلامٍة سووان كالً جاجا 

 مرثرٔ دٌسً ٍشاءج اىْافعح ."الإوطوائى-كراودٌىج ماجا قدٌري مىظور مه المىفتح

ميٍح اىرشتٍح و عيوً اىرعيٍٍَح، قسٌ ذذسٌس اىشٌاضٍاخ،  تاجاٍعح ذوىوّج اجوّج . 
  .اىذمروس ٍاسٌاّا اىَاجسرٍشالاسلاٍٍح اىحنوٍٍح، و اىَششف؛ 

خط  ،ّطوائىالإ-ٍْفرحشخصٍح اه ،ٍشنيحاه حو ،عَيٍح اىرفنٍش: الكلمات الرئٍسٍة

 اىرقاطع

ماُ اىطاىة فعاه، و ٍسرحً . و اىخيفٍح ٍِ ٕزا اىثحث ًٕ ٍرْوعح صفح اىطاىة

رىل . و ٍشٌح ٌعَو تاىفشقح و عيى إّفشاد، و صاٍد او ٍشٌح تاىرنيٌ ٍع اىغٍش

ىوصفٍح عَيٍح اىرفنٍش عْذ اىطاىة  (1: و إٔذاف اىثحث ٕو. ٌؤثش عَيٍح اىرعيٌٍ
فً اىصف اىثاٍِ تاىَذسسح اىَروسطح الاسلاٍٍح  خط اىرقاطعفً حو ٍشنيح 

 ىوصفٍح عَيٍح (2سوّاُ ماىً جاجا مشاّذٌْج ٍاجا قذٌشي تخاصٍح اىَْفرح، 

فً اىصف اىثاٍِ تاىَذسسح  خط اىرقاطعاىرفنٍش عْذ اىطاىة فً حو ٍشنيح 
اىَروسطح الاسلاٍٍح سوّاُ ماىً جاجا مشاّذٌْج ٍاجا قذٌشي تخاصٍح 

 .الإّطوائى

ذسرخذً اىثاحثح فً ٕزٓ اىذساسح طشٌقح اىثحث اىنٍفً اىوصفً تاىَذخو 
ٌسُرخذً اداوخ فً جَع اىحقائق طشٌقح اخرثاس اىنراتً، و . دساسح اىَشنيح

و ذرحيٍو اىحقائق اىَسرخذً ٕو ذخفٍض . اىَلاحظح و اىَقاتيح و الإسرثٍاُ

 .اىحقائق، و ذقذٌٌ اىحقائق، و اىخلاصح
 عْذ اىطاىة خط اىرقاطععَيٍح اىرفنٍش فً حو ٍشنيح ( 1: و ّرٍجح اىثحث

فً اىصف اىثاٍِ تاىَذسسح اىَروسطح الاسلاٍٍح سوّاُ ماىً جاجا مشاّذٌْج 

ٍاجا قذٌشي تخاصٍح اىَْفرح ٍعرَذا عيى حو ٍشنيح توىٍا ًٕ تاسرخذاً عَيٍح 
اىرفنٍش الإسرٍعاب، و إسرخذاً عَيٍح اىرفنٍش اىَطاتقح فً ذشذٍة اىرخطٍط و فعو 

و فً اىفحصٍح اىثاٍّح اىطاىة ٌسرخذً عَيٍح اىرفنٍش الإسرٍعاب و . ذخطٍط اىحيوه

ماُ اىطاىة ٌسرخذً عَيٍح اىرفنٍش الإسرٍعاب وىنِ ْٕاك اىطاىة . اىَطاتقح
خط  عَيٍح اىرفنٍش عْذ اىطاىة فً حو ٍشنيح (2. ٌسرخذً عَيٍح اىرفنٍش اىَطاتقح

فً اىصف اىثاٍِ تاىَذسسح اىَروسطح الاسلاٍٍح سوّاُ ماىً جاجا  اىرقاطع

مشاّذٌْج ٍاجا قذٌشي تخاصٍح الإّطوائى ٍعرَذا عيى حو ٍشنيح توىٍا ًٕ 
تاسرخذاً عَيٍح اىرفنٍش الإسرٍعاب فً حو اىَشنيح، ذشذٍة اىرخطٍط و فعو 
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و اٍا فً اىفحصٍح اىثاٍّح فاىطاىة ٌسرخذً عَيٍح اىرفنٍش . ذخطٍط اىحيوه

. الإسرٍعاب و اىَطاتقح

اُ ٕزا اىثحث ٌشجوا اُ ٌنوُ اىَادج فً اىثحث اىقادً و ٌعطً اىذوس فً 
ٍحاوىح إسذقاء جودج اىرشتٍح، و توجود اىثحث اىقادً ٌسرطٍع اُ ٌحيو ٍشج ٍِ 

الإّطوائى فً حو -عَيٍح اىرفنٍش عْذ اىطاىة ٍعرَذا عيى خاصٍح اىَْفرح

 .اىَشنيح

 

 


